

DRA. MARÍA LOURDES ALTAMIRANO GARCÍA



CURRICULUM VITAE RESÚMEN

La Doctora María Lourdes Altamirano García, nace en Reynosa, Tamaulipas, el 13 de octubre de 1952, sus padres fueron el General Brigadier José Altamirano Torres y la Sra. Josefina García de Altamirano. Su formación académica la realizó en la Primaria “Colegio Patria”, en Reynosa, Tamaulipas, la Secundaria y Preparatoria en la escuela “José de Escandón” de dicha ciudad, terminando su licenciatura como Médico Cirujano y Partero en la Universidad de Monterrey, Nuevo León habiendo sido de la primera generación y la primera mujer en titularse en la mencionada carrera.

Contrajo matrimonio con el señor Químico Luis Alonso Fuentes Castañeda, Maestro en Ciencias con quien procreó un hijo: Luis Alonso.

Se desempeñó como Médico General en la Clínica Hospital de PEMEX y en el Instituto Mexicano del Seguro Social de 1976 a 1977, posteriormente inicia internado de post-grado en el Hospital Central Militar.

En 1979 ingresa al CENTRO DERMATOLÓGICO LADISLAO DE LA PASCUA, donde realiza la Especialidad de Dermatología, bajo la dirección del Padre de la Dermatoleprología en México, el Doctor Fernando Latapí Contreras, egresando en 1982 con el TÍTULO DE DERMATÓLOGA, MICÓLOGA y LEPRÓLOGA, realizando el trabajo “LA LEPRA EN TAMAULIPAS”, que es una exhaustiva tesis de investigación de la evolución de este padecimiento en nuestro Estado.

Obtuvo una beca como Médico en investigación a la POLICLÍNICA DE LA UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE MUNICH ALEMANIA, donde trabajó con el Profesor y Doctor Sigfried Borelli, PADRE DE LA DERMATOALERGOLOGÍA EN ALEMANIA, efectuando trabajo de investigación sobre alergias de contacto con metales pesados.

En el área editorial:

- Ha publicado en el JOURNAL INTERNACIONAL DE DERMATOLOGÍA artículos como: Valoración de la Minociclina en el tratamiento del Acné.
- Determinación de la dosis de Itraconazol en la tiña de los pies auspiciada por los Laboratorios Janssen-Cilag. Además ha presentado trabajos en el Congreso Internacional de Dermatología en República Dominicana en 1990 en lo referente a la Enfermedad de Safú y en el Congreso Centroamericano de Dermatología en 1991, Dermatoepidemiología de la tiña de los pies.

En el área de la Docencia se ha desempeñado como titular de la cátedra de Dermatología durante 17 años, en la Universidad México Americana del Norte, nombrada DECANA DE LA UNIVERSIDAD y Directora de la Escuela de Medicina de la Universidad México Americana del Norte de 1991 a 1993.

Como investigadora:

- Investigación de ¿Qué sabe usted de la Lepra?
- Investigación la Lepra en Tamaulipas.
- Determinación de la dosis de Minociclina en Acné.
- Determinación de la dosis de Itraconazol en Tiña de los Pies.
- Actualmente se encuentra realizando investigación en Fitoterapia en el tratamiento de Psoriasis, Vitiligo, Dermatitis Seborreica, Melasma, Epitelioma Basocelular, Alteraciones Inestéticas de la piel, Problemas Inmunológicos de la piel y diversas Dermatosis, en conjunto con su esposo.

Es socia activa de la:

- AMERICAN ACADEMY OF DERMATOLOGY.
- SOCIEDAD MEXICANA DE DERMATOLOGÍA.
- SOCIEDAD MEXICANA DE CIRUGÍA DERMATOLÓGICA y ONCOLÓGICA.
- COLEGIO IBERO LATINO AMERICANO DE DERMATOLOGÍA.
- Societas Internationalis Dermatologiae Tropicae.
- Encuentros con el Departamento de Dermatología de las Universidades de Harvard y Stanford.

Actividades altruistas:

Ha realizado CAMPAÑAS DERMATOLÓGICAS PARA PERSONAS DE ESCASOS RECURSOS. Diversas instituciones han apoyado esta labor como: CLUB DE LEONES INTERNATIONAL DE REYNOSA AC.; ASOCIACIÓN DE MUJERES PROFESIONISTAS DE REYNOSA A.C.; CLUB SOCIAL DE DAMAS DE REYNOSA; ASOCIACIÓN AMIGAS CON CORAZÓN A.C.; BAYER DE MEXICO; Janssen-Cilag, Pfizer, Galderma de México, Darier, Altia, Wyeth, Merck-sharp & Domme, Admiral, Therance Darier; Club de Leones International de

Reynosa; DIF Municipal en Reynosa Tam.; DIF MUNICIPAL en Río Bravo Tam.; Club de Leones de Valle Hermoso Tam.; Club de Leones de Díaz Ordaz Tam.; Club de Leones de Mier Tam.; Centro Dermatológico en Reynosa Tam.; Clubes de Servicio y Asociaciones Religiosas.

Premios y Reconocimientos:

Mujer del Año, Mención que otorgan en conjunto el Club de Leones Internacional de Reynosa, la Asociación de Mujeres Profesionistas de Reynosa A .C., el Club Esposas de Abogados, Asociación Amigas con Corazón y la Asociación de Universitarias y Profesionales de Reynosa A C.

Reconocimiento como héroe Anónimo otorgado por la organización WALMART-VIPS.

Condecorada con el premio Leading Health Professionals of the World por el Officers of the International Biographical Centre in Cambridge England en el año 2006.

Medalla de Honor Americana del American Biographical Institute.

Premio al Altruismo por ANLY ENTERPRISES y diversas Asociaciones Reynosenses.

Profesionista del año en el Jubileo por los 25 años de la Asociación de Mujeres Profesionistas de Reynosa A. C. Actualmente se desempeña como Dermatóloga en Reynosa, Tamaulipas y el Valle del Sur de Texas.

Profesor Invitado al XVII Congreso de la Sociedad Mexicana de Dermatología.